

Hockenberger-Strauß-Stiftung 2018

Der Ortschaftsrat beschäftigte sich mit der Frage, für welchen sozialen Zweck die Ausschüttung der Hockenberger-Strauß-Stiftung verwendet werden kann. Da zurzeit kein dringendes Projekt ansteht, beschloss der Ortschaftsrat die Rückstellung der Ausschüttung.

Rückblick 2018/ Vorschau 2019

Ortsvorsteher Winterle blickt auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Er berichtet über verschiedene Themen wie Wechsel bei der Anschlussunterbringung in der städtischen Wohnung, Starkregenereignisse und dem daraus resultierenden Gesamtkonzept der durchzuführenden Schutzmaßnahmen in Absprache mit der Flurneuordnung. Weiterhin über die Teilnahme an der Putzaktion, Neuvergabe der Linienbündel Nord und Süd, Ausbau Glasfaser, Leinenpflicht für Hunde sowie Erschließungs- und Nutzungsmöglichkeiten der Ehrstädter Brache.

Durch zwei Netzbetreiber zur Nutzung des Funkmastes konnte eine gute Netzabdeckung beim Handyempfang erreicht werden.

Im Jahr 2019 werde sich der Ortschaftsrat weiter mit dem innerörtlichen Ausbau des Glasfasernetzes sowie der Frage der Erschließung Brache/ Eichwaldstraße und dem Aufstellungsbeschluss für ein mögliches Baugebiet Heinzengrund beschäftigen.

Stadt Sinsheim
Wilhelmstraße 14 - 18
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-0
Fax 07261 404-165

Ortsvorsteher Ehrstädt
Frank Winterle

Geschäftsstelle des Ortschaftsrates
Verwaltungsstelle Ehrstädt
Ehrenstraße 8
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-510
Fax 07261 404-4591